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Acta que se levanta en la Ciudad de México, siendo las 13:17 horas del día 27 de octubre de 
2016, en el lugar que ocupa la Sala de Juntas de la Dirección de Recursos Materiales y 
Servicios, sito en Periférico Sur número 4124, sexto piso, Colonia Jardines del Pedregal, 
Delegación Álvaro Obregón, Código Postal 01900, lugar donde se celebró la Décima Sesión 
Ordinaria 2016 del Comité de Adquisiciones, Arrendamientos y Servicios del Instituto Nacional 
Electoral. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
1. LISTA DE ASISTENCIA--------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Asistieron a la sesión los CC: Lic. José Carlos Ayluardo Yeo, Presidente Suplente; Lic. Claudia 
Edith Suárez Ojeda, Secretaria Técnica; Ing. Catalina Beristain Garza, Vocal Suplente; Lic. Dulce 
María Esquerra Salazar, Vocal Suplente; Lic. Marlena Duarte Martínez, Vocal Suplente; Lic. 
Miguel Ángel Romero Castillo, Vocal Suplente; Mtra. Maira Melisa Guerra Pulido, Vocal Suplente; 
Mtro. Issac Armando Arteaga Cano, Vocal Suplente; Mtro. Rosendo Servin García, Vocal 
Suplente; Lic. Yanina de la Cruz Posadas, Asesora Suplente.----------------------------------------------------
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
VERIFICACIÓN DE QUÓRUM----------------------------------------------------------------------------------------------- 
El Lic. José Carlos Ayluardo Yeo, Presidente Suplente, saludó a los integrantes y solicitó a la Lic. 
Claudia Edith Suárez Ojeda, Secretaria Técnica, que verificara el quórum para iniciar la sesión, 
quien señaló que, de conformidad al registro de asistencia, era procedente continuar con la sesión.----
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
2. ORDEN DEL DÍA------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
La Lic. Claudia Edith Suárez Ojeda dio lectura al orden del día, el cual fue aprobado por 
unanimidad.-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
3. DIRECCIÓN EJECUTIVA DE ADMINISTRACIÓN/ DIRECCIÓN DE RECURSOS MATERIALES Y 
SERVICIOS: Presentación del Informe de la conclusión y resultados generales de las 
contrataciones realizadas, correspondientes al Tercer Trimestre de 2016.-------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Al no existir comentarios, el informe se dio por presentado a los integrantes de este Cuerpo 
Colegiado.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
4. DIRECCIÓN EJECUTIVA DE ADMINISTRACIÓN/ DIRECCIÓN DE RECURSOS MATERIALES Y 
SERVICIOS: Presentación para su aprobación del acta correspondiente a la Séptima Sesión 
Extraordinaria de 2016.-------------------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
El acta fue aprobada por unanimidad sin observaciones.-------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
5. SEGUIMIENTO DE ACUERDOS.---------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
No hubo acuerdos o compromisos pendientes por presentar o concluir.-----------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
6. ASUNTOS GENERALES.-------------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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En este punto, la Lic. Dulce María Esquerra Salazar, Vocal Suplente de la Dirección Ejecutiva del 
Registro Federal de Electores, solicitó la palabra: “Nada más solicitar, si nos pudieran permitir el 
acceso al estacionamiento”.--------------------------------------------------------------------------------------------------
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Lic. José Carlos Ayluardo Yeo: “Sí, nada más les pediremos nos manden los datos de sus 
vehículos para que con tiempo les pasemos a vigilancia la información y les den el acceso. En el 
momento en que les llegue la convocatoria, nos mandan el dato para pasarlo a la gente que da los 
accesos”.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Mtra. Maira Melisa Guerra Pulido, Vocal Suplente de la Dirección Ejecutiva de Capacitación 
Electoral y Educación Cívica: “Un comentario que va un poco relacionado, entiendo que lo hemos 
comentado en distintas ocasiones, pero lo quisiera volver a traer a la memoria, la posibilidad de que 
estas reuniones se pudieran hacer de manera virtual. Es decir, que muy probablemente esta sesión 
concluye en unos minutos y sí nos implica a muchos de nosotros más tiempo de traslado que de la 
propia sesión. Entonces, ver la posibilidad de hacer las sesiones de esa manera.---------------------------- 
Por virtual lo que quiero decir, es a través de videoconferencia, entiendo que la UNICOM y algunas 
otras, en algunos otros lugares, contamos con aparatos de videoconferencia; en ese sentido, voy a 
decir algo sin comprometer a la UNICOM, seguramente pondrá sus instalaciones a disposición en 
Viaducto Tlalpan en donde se encuentra la sala de videoconferencia de la UNICOM, ahí podríamos 
reunirnos quienes estamos en Viaducto Tlalpan. Entiendo que con DERFE sería lo mismo, y ya no 
puedo abogar por que no conozco las instalaciones de los demás compañeros.------------------------------
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Ing. Catalina Beristain Garza, Vocal Suplente de la Unidad Técnica de Servicios de Informática: 
“Sí, en cada inmueble hay un equipo de videoconferencia al menos, en Tlalpan hay dos; aquí en 
Zafiro hay dos, uno en la DESPEN y uno en UNICOM, en Zafiro uno; en Acoxpa está en el área de 
UNICOM; en insurgentes, en todas hay alguna sala de videoconferencia”.-------------------------------------
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Lic. José Carlos Ayluardo Yeo: “Pues vamos a consultarlo con la DESPEN que es lo más cercano 
que tenemos, a ver si nos podrían apoyar con prestarnos la sala donde tiene este equipo, y bueno, 
POBALINES sí prevé el uso de medios electrónicos, nada más que habría que hacer algunos 
lineamientos y poder prever cualquier eventualidad relacionada con la forma de llevarlo así de 
manera electrónica”.------------------------------------------------------------------------------------------------------------
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Ing. Catalina Beristaín Garza: “Sí, actualmente está un proceso de equipo de videoconferencia en 
entrega; entonces, próximamente ustedes también tendrán equipo de videoconferencia, nada más 
sería necesario gestionarlo”.--------------------------------------------------------------------------------------------------
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Lic. José Carlos Ayluardo Yeo: “Gracias, les avisamos cuando ya esté. Vamos a trabajar para que, 
no sé si la próxima sesión pero sí el próximo año, estemos llevándolas a cabo vía remota o vía 
electrónica”.-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
En otro asunto, la Lic. Dulce María Esquerra Salazar comentó: “Quiero poner el tema de la 
despedida de Claudia Suárez, que creo que ya este mes se va. Darle las gracias por el apoyo 
brindado durante estos seis años trabajando en conjunto. Agradecerte Claudia, en verdad el 
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profesionalismo y todo el apoyo que nos brindaste, como DERFE, como Secretaría en su momento, 
ya hace algunos añitos. Y reconocer tu compromiso con el Instituto”.--------------------------------------------
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------    
Lic. Claudia Edith Suárez Ojeda: “Muchas gracias. Al contrario, también aprovechar esta mesa, en 
la que, bueno, como parte de este Comité, es mi última sesión; entonces, me da mucho gusto poder 
decirles que, para mí es un placer haber trabajado con todos ustedes. Y también agradecerles la 
oportunidad que me dieron para crecer, no nada más profesional, sino también personalmente, sobre 
todo en el tema de contrataciones, que siempre nuestro país requiere que salga siempre el lado noble 
de las contrataciones públicas. Y da mucha satisfacción que, en conjunto, lo hayamos logrado, lo 
hemos logrado, esos avances que muchos quisieran tener como institución ejemplar en transparencia 
y creo que lo tenemos. Simplemente es gracias al trabajo conjunto de todos. Y, sobre todo, pues 
agradecerles la paciencia, que nos han tenido como área, porque a partir de eso se pueden lograr 
muchas, muchas cosas y creo que, por lo menos, la satisfacción es enorme en ese aspecto. 
Entonces, gracias a todos y a todas por su paciencia y por haber compartido laboralmente y 
profesionalmente estos años, en estas materias”.----------------------------------------------------------------------
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Mtra. Maira Melisa Guerra Pulido: “No quiero dejar de hacer explícito mi reconocimiento a todo el 
tiempo, la paciencia que, por lo menos en lo personal recibí por parte tuya. Yo puedo decir que 
mucho o lo poco que sé en términos administrativos te lo debo a ti, a tu paciencia, al tiempo que más 
de una vez te tomaste para explicarme las cosas en español, cosa que agradezco muchísimo. Para 
mí fue muy importante esa solidaridad, ese profesionalismo, porque sin duda, eso ha venido en apoyo 
de entender mejor y nosotros mismos poder hacer mejor este trabajo que es, como bien dices, 
complejo. Agradecerte esas atenciones, reconocer tu profesionalismo. Y estoy segura de que el 
futuro será muy prometedor como lo ha sido tu estancia en esta institución”.-----------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Ing. Catalina Beristaín Garza: “De igual forma, agradecerte Claudia, creo que esa paciencia que 
comentas, ha sido de ambas partes, nos has enseñado mucho; UNICOM es una de las áreas que 
tiene mucha interacción con ustedes, siempre nos apoyaste a llevar a cabo las contrataciones de 
mejor forma; entonces, te agradezco mucho, en lo personal y en lo profesional”.-----------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Lic. Marlena Duarte Martínez, Vocal Suplente de la Dirección Ejecutiva de Organización 
Electoral: “También por parte de la Dirección de Organización Electoral, Claudia, agradecerte todo el 
apoyo, toda tu infinita paciencia con nosotros, siempre tu pronta ayuda para resolver, sobre todo, que 
ese era tu fin, resolver y sacar todos los compromisos institucionales en tiempo. Gracias por toda tu 
paciencia, mucho éxito, no te podría ir de otra forma siendo tan profesional y tan buena persona. Que 
te vaya muy bien”.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Finalmente, al no existir más asuntos en el orden del día, el Lic. José Carlos Ayluardo Yeo 
agradeció a todos su participación y dio por concluida la Décima Sesión Ordinaria.--------------------------
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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